



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 4 de septiembre de 2024

Comunicado N°29/2024

Estimados apoderados:

Espero que se encuentren bien. Lamento informarles sobre una situación desafortunada que ocurrió ayer en el estacionamiento de los profesores. A las 16:06 horas, un vehículo ingresó al área de estacionamientos del colegio y, a las 16:12 horas, se retiró llevándose la bicicleta del profesor Nelson Álvarez, la cual estaba asegurada en un portabicicletas en su vehículo.

Tras revisar las cámaras de seguridad, logramos identificar el modelo y la patente del automóvil involucrado. Al compartir esta información con otros miembros de la comunidad, nos informaron que este mismo vehículo ha sido visto rondando el colegio Almenar de Pirque. Incluso, ellos cuentan con una imagen del conductor.

A continuación, adjunto la fotografía del vehículo, junto con su patente, y la imagen del conductor, en evento ocurrido en Colegio Almenar de Pirque, para que estén atentos. Reiteramos la importancia de no dejar objetos de valor a la vista en sus vehículos, y asegurarse de que estén completamente cerrados, tanto las puertas como las ventanas.

Asimismo, quisiera hacer un llamado a la precaución: en algunas ocasiones he observado a niños pequeños de enseñanza básica quedarse solos dentro de los autos, mientras esperan a sus padres que se encuentran en el colegio. Es fundamental evitar esta situación, ya que podría derivar en un incidente lamentable que los niños no están en condiciones de manejar.

Atentamente,

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo



HYUNDAI VELOSTER COLOR GRIS
PATENTE: DV ZS 77

